
19. La tecnología y los efectos en la vida espiritual y familiar (Josué 24:15)

"Pero yo y mi casa serviremos al Señor." Este versículo nos invita a tomar decisiones intencionales para honrar a Dios en nuestro hogar, incluso en el uso de la tecnología.

La tecnología puede ser una herramienta para edificar o un obstáculo que distrae de lo importante. En muchas familias, el uso excesivo de dispositivos puede debilitar la comunicación, la unidad y el tiempo de devoción a Dios. Es importante establecer límites saludables y priorizar actividades que fortalezcan las relaciones familiares y espirituales.

Como jóvenes, debemos buscar maneras de usar la tecnología para glorificar a Dios, ya sea compartiendo el evangelio en línea, accediendo a recursos bíblicos o conectándonos con otros creyentes. Siempre recordando que, al final, nuestra relación con Dios y nuestra familia son lo más importante.